

Palais des Comtes d'Altamira ou des Hurtado de Mendoza



Sa construction remonte à la fin du XVème siècle sur demande de Pedro González de Mendoza y Luna, Seigneur d'Almazán et premier comte de Monteagudo, Grand Garde d'Henri IV. Il est encore possible d'admirer dans l'escalier principal une baie en forme de ventail de pur style isabelin. Etant donné ses dimensions et son encadrement au niveau du sol, il est permis de supposer que c'était la porte d'accès primitive à cet étage.

La partie la plus récente est la façade renaissance qui ferme par l'un de ses côtés la Plaza Mayor en formant un angle avec la Iglesia de San Miguel. On remarquera, dans la partie centrale, la superposition du balcon principal et du portail qui composent un ensemble intéressant d'aspect classique.

Données Historiques

Architecture: Architecture civile

Construction: Palais

Styles prédominants: Classique

Période Historique: Époque moderne

Adresse

Calle Palacio. Almazán. 42200 Soria.

Page web: <https://reskyt.com/es/administracion/almazan/que-visitar/palacio-de-los-hurtado-de-mendoza/92636.html>

Plus d'information

Oficina de Turismo de Almazán

Adresse:

Plaza Mayor,. Almazán. 42200 Soria.

Teléfono: 975 310 502

Email: turismo@almazan.es

Página Web: www.sorianitelaimaginas.com

Oficina de Turismo Regional de Soria

Adresse:

C/ Medinaceli,2. Soria. 42003 Soria.

Teléfono: 975 212 052

Fax: 975 221 289

Email: oficinadeturismodesoria@jcyl.es